

CURSOS DE VERANO

El catedrático de Derecho Constitucional de la UMA Ángel Rodríguez habló ayer de este tema. Hoy, el ex delegado Antonio María Claret abordará el sistema electoral y la evolución del voto de Melilla

El catedrático de Derecho Constitucional de la UMA Ángel Rodríguez habló ayer, en el curso de verano organizado por el Colegio de Abogados, de la intervención de las autonomías en la política comunitaria. La de Melilla es una participación "pequeña", lo que está ligado con las competencias de cada autonomía, es decir, una comunidad que tiene competencias en un tema puede hablar de ello en Bruselas, mientras Melilla, al ser ciudad autónoma tiene muchas limitaciones en este sentido.

Melilla y Europa, a debate en el curso de verano organizado por el Colegio de Abogados

Rosario López Melilla Hoy

Rodríguez hizo mención a la evolución de las relaciones de las autonomías con la UE. Declaró que con el tiempo ha quedado demostrado que en la mayoría de las ocasiones las competencias en una determinada materia son compartidas, por ello, recalcó la importancia del buen desarrollo de los mecanismos de colaboración, algo especialmente importante en la Unión Europea, dijo.

"Nos hemos tirado treinta años perfilando de quién es la competencia, ahora la cuestión es que es de todos, pero hay que profundizar en los mecanismos de colaboración", insistió.

"Particularidad"

Preguntado por el caso de Melilla y sus relaciones con la UE, hizo mención a la "particularidad" de las dos ciudades autónomas, con una "modalidad de autonomía cualitativamente distinta". En la mayoría de las



Ángel Rodríguez, catedrático de Derecho Constitucional de la Universidad de Málaga

ocasiones, explicó, los mecanismos están diseñados para las comunidades autónomas, y "todavía hay que ponerse a pensar y diseñar qué va a pasar con las ciudades autónomas. Hay que encontrar un punto de equilibrio, no se puede ir a un mimetismo absoluto", declaró, es decir, se puede querer convertirlos en comunidades, pero "hay que tener en cuenta" las realidades "distintas" que se dan en estos territorios, desde el punto de vista político, geográfico y poblacional, por lo que habría que

diseñar mecanismos de colaboración "propios" para Melilla y Ceuta, cree el catedrático.

La participación de una autonomía en la UE tiene mucho que ver con las competencias, explicó Rodríguez, en el sentido de que una comunidad con competencias en un determinado área, puede hablar con Bruselas, no así una ciudad autónoma que no tenga estas competencias. Es por ello que Melilla cuenta con una participación "pequeña", dentro de los "asientos" donde están representa-

das las autonomías de España. El catedrático insistió también en que Melilla cuenta con unas "particularidades" que hay que atenderlas.

"El sistema electoral y la evolución del voto de Melilla" será la ponencia que desarrolle hoy el ex delegado del Gobierno, Antonio María Claret. Será en el Palacio de Exposiciones y Congresos (PEC), dentro del programa del curso 'El Sistema Político de la ciudad de Melilla y sus relaciones con el Estado y con la UE', que termina mañana.

"Me dicen que aquí la gente bebe y conduce, se aplica poco el conductor alternativo"

R.L. Melilla Hoy

"Me dicen los alumnos que aquí en Melilla la gente bebe y conduce y se aplica poco el conductor alternativo", declaró ayer Eva Muiño, la psicóloga encargada de dar las clases ayer en el curso de verano

'Factor Humano y Seguridad Vial'. Los alumnos, además de la teoría, tuvieron una jornada práctica, salieron a observar el tráfico, para hablar más tarde de los errores que pudieran ver.

Muiño dejó claro que el factor humano es muy importante en la seguridad vial, es decir, se pueden

hacer inversiones en campañas, pero todo depende de la implicación y la responsabilidad de cada persona. La psicóloga habló a los alumnos de un programa para reinsertar en la circulación a conductores que hubieran tenido penas por cometer delitos contra la seguridad vial. El 97% eran hombres.



Eva Muiño, psicóloga que impartió ayer el curso

SUPER REBAJAS en...

Ropa deportiva y complementos

adidas

Reebok

NIKE

QUICKSILVER

Alphadventure

Avda. Juan Carlos I Rey, 32 y C/ O'Donnell, 4. Teléf. 952 68 10 10